

Bad Homburg v.d.H., 13.02.2023

Susanne Klatten wird Ämter als Aufsichtsrätin und Vorsitzende des Aufsichtsrats der SGL Carbon abgeben

Transformationsprogramm der SGL abgeschlossen +++ Die Unternehmerin widmet sich neuen Aufgaben +++ SKion wird Nachfolge im Aufsichtsrat vorschlagen

Susanne Klatten, Gesellschafterin und Geschäftsführerin der SKion, gibt mit Ablauf der nächsten Hauptversammlung der SGL Carbon SE am 09. Mai 2023 ihre Ämter als Aufsichtsrätin und Vorsitzende des Aufsichtsrats der SGL Carbon ab.

„In den vergangenen Jahren haben sich meine unternehmerischen und gesellschaftlichen Engagements vervielfältigt“, sagt Susanne Klatten. „Auch künftig möchte ich neue Schritte gehen und bestehende Unternehmungen ausbauen. Diese persönlichen Ziele kollidieren mit der zeitintensiven Aufgabe als Aufsichtsratsvorsitzende der SGL Carbon.“

SKions Beteiligung an der SGL Carbon ist von dieser Entscheidung nicht betroffen. Als größte Anteilseignerin ist die SKion der SGL Carbon unverändert verbunden. Entsprechend wird sich die SKion mit den Gremien des Unternehmens vertrauensvoll austauschen und der Hauptversammlung eine Nachfolge vorschlagen, die – im Falle einer Wahl durch die HV – im Aufsichtsrat auch für den Vorsitz kandidieren wird.

„Es ist ein passender Zeitpunkt für einen Wechsel“, sagt Susanne Klatten. „Ende 2022 hat die SGL Carbon ihr Transformationsprogramm erfolgreich abgeschlossen. Trotz Pandemie und Energiekrise konnte in den vergangenen beiden Jahren Ergebnis und Profitabilität deutlich gesteigert werden. Mit ihren engagierten Mitarbeitern und den Produkten Carbon und Graphit – bedeutsam in Windkraft, Solarenergie und E-Mobilität – bedient SGL Carbon wachstumsstarke Märkte und gestaltet den gesellschaftlichen Wandel mit, den der Green Deal der EU vorgibt. Das Unternehmen ist also sehr gut für die Zukunft aufgestellt.“

Medien-Kontakt: Lorenz Wagner | L_Wagner@skion.de | +49 170 766 6273